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平成２０年第３回安城市議会定例会《 一般 質 問通 告 事項 》  

９月３日（水） 
 

① 17番  松 浦 満 康 議 員 (10時 ) 

１ 市税の前納報奨金制度について 

２ 学校給食について 

３ 市民とともに育む環境首都・安城に

ついて 

（1）グリーン電力への参加について 

（2）１８万本の杜づくりについて 

４ 安城市における看護師養成について 

５ 公共工事における土壌汚染対策につ

いて 

６ 市職員の勤務時間短縮について 

 
② 14番  神 谷 昌 宏 議 員 (11時 ) 

１ 次世代に引き継ぐ自主・自律した行

財政基盤について 

（1）第７次総合計画の中間見直しの現

状認識について 

（2）恒常的な自主財源の安定確保に向

けた中・長期目標について 

（3）市内事業者と市の緊密なパートナ

ーシップについて 

２ 成熟した市民がつくる地域主権型の

まちづくりについて 

（1）より多くの市民参画による協働の

実効プログラムについて 

（2）（仮称）市民交流センターの活用

イメージと運営コンセプトについて 

（3）開発事業における建築施主と近隣

住民の良好な関係の醸成について 

３ エコサイクルシティ計画推進の市民

への浸透について 

（1）優先的に取り組むべき重点施策の

具体的展開について 

（2）交通結節点としてサイクルアンド

ライドを補完する交通施策について 

 

③ 26番  稲 垣 茂 行 議 員 (13時 ) 
１ 低炭素社会の取り組みについて 

２ 生ごみの減量について 

３ バイオディーゼル燃料の活用につ

いて 

４ 食料自給率向上の取り組みについて 

５ 地域の課題について 

（1）中部福祉センターへのアクセスに

ついて 

（2）人にやさしいふれあい緑地公園の

設置について 

 

④ 10番  石 川  忍 議 員 (14時 ) 
１ 子どもの安全管理について 

（1）通学路の安全チェックについて 

（2）人的資源の活用（ボランティア）

について 

（3）安心して遊べる場所の確保につい

て 

２ 高齢者福祉について 
（1）高齢者介護施設について 

（2）認知症者の状況と対策について 

３ 農業について 

（1）産業としての力強い農業について 

（2）食料自給率について 

（3）食育について 

（4）生きがい・交流農園について 

４ 広域行政の推進について 

（1）広域合併の取り組みについて 

（2）農協、農業共済、広域連合、広域

医療の動向について 

５ 教育・文化について 

（1）心を育てる教育の取り組みについ

て 

（2）小学校の農業教育について 

（3）地域文化の保存について 
６ 災害に強いまちづくりについて 

（1）自主防災訓練について 

（2）防災公園について 
７ 市有施設の改修・整備計画について 

（1）施設の維持保全計画について 

（2）リニューアル計画について 

 

⑤ 7番  深 谷 惠 子 議 員 (15時 ) 

１ 介護保険事業について 

（1）介護福祉用具等の取り上げについ

て 

（2）特別養護老人ホームの増設につい

て 

（3）第４期介護保険事業計画について 

（4）地域密着型介護予防サービスにつ

いて 

（5）介護報酬の引き上げについて 

２ 福祉事業団と社会福祉協議会事業の

統合について 

 

 

開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 
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９月４日（木） 
 

⑥ 3番  今 井 隆 喜 議 員 (10時 ) 
１ 教育について 

（1）中学校学習指導要領変更に伴う今

後の施設整備について 

（2）非常勤講師など専門分野の教員起

用について 

２ 少子化対策について 

（1）安城市次世代育成支援行動計画の

進捗状況について 

３ 住民異動における世帯の取扱いにつ

いて 

４ 消防団について 

（1）詰所の耐震について 

（2）夏の活動服について 

５ （仮称）市民交流センター、安城保

育園について 

（1）（仮称）市民交流センターの内容

について 

（2）駐車場の確保、交通網の整備につ

いて 

６ 体育館アリーナの利用について 

 

⑦ 4番  野 場 慶 徳 議 員 (11時 ) 
１ 市民生活について 

（1）男女共同参画について 

（2）多文化共生社会について 

２ 学校教育について 

（1）外国人児童、生徒の教育について 

（2）少人数学級と少人数指導について 

（3）児童、生徒数の増加と校舎増築の

計画について 

（4）北部調理場について 

３ 安城市の都市計画について 

（1）都市計画マスタープランについて 

（2）名鉄本線及び西尾線の連続高架事

業について 

（3）新安城駅周辺地区まちづくり協議

会について 

４ 文化財の啓発と保護について 

５ ごみ減量について 

（1）レジ袋有料化について 

（2）古紙分別回収について 

（3）将来のごみ有料化について 

 

 

⑧ 15番  宮 川 金 彦 議 員 (13時 ) 

１ 雇用促進住宅の廃止問題について 

（1）市の考えについて 

（2）住民の要望について 

（3）買取りなど市の対策について 

２ 父子家庭への市独自の手当の支給に

ついて 
３ 孤独死の対策について 

 

⑨ 30番  和 田 米 吉 議 員 (14時 ) 

１ 教育行政について 

（1）学習指導要領改訂に伴う移行措置

について 

（2）学び合う学習について 

２ 安城市スポーツ振興計画について 

（1）計画と課題について 

（2）施設整備について 

３ 高齢者保健福祉計画の見直しについ

て 

 
⑩ 22番  石 上  誠 議 員 (15時 ) 

１ 児童生徒の問題行動への対応につい

て 
２ ポイ捨て防止条例の強化について 
３ 交通体系の整備について 
（1）市道大東住吉線の自転車専用帯に

ついて 
（2）名鉄新安城駅の南北自由通路につ

いて 
（3）ＪＲ安城駅及び周辺整備について 
４ 入札制度改革について 
（1）一般競争入札の状況について 
（2）物品購入の入札について 

 

 

開始時刻は予定であり、前後する場合があります。 


